

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini ditujukan guna menganalisis dampak faktor kemudahan, kebutuhan, lingkungan juga literasi keuangan ketertarikan UMKM menggunakan jasa bank keliling di desa Sukaratu. Ditinjau dari pemaparan temuan analisis yang sudah di terangkan dalam pembahasan, kemudian dapat disimpulkan demikian :

Menurut temuan uji regresi secara simultan (Uji F) diketahui bahwa Faktor kemudahan, kebutuhan, lingkungan dan literasi masyarakat terpengaruh secara simultan pada ketertarikan UMKM menggunakan jasa bank keliling ada masyarakat di desa Sukaratu. Hasil analisis regresi menunjukkan bahwa faktor kemudahan, kebutuhan, lingkungan, dan literasi keuangan memiliki pengaruh signifikan terhadap minat UMKM dalam menggunakan jasa bank keliling. Oleh karena itu, meskipun bank keliling memberikan solusi finansial yang cepat dan mudah, terdapat tantangan besar yang perlu diatasi, seperti meningkatkan literasi keuangan masyarakat dan menyediakan alternatif pembiayaan yang lebih berkelanjutan dan sesuai dengan prinsip ekonomi yang lebih adil. Dengan demikian, diperlukan peran serta pemerintah dan lembaga keuangan syariah dalam memberikan

edukasi serta menyediakan akses ke sumber pembiayaan yang lebih aman dan menguntungkan bagi UMKM.

## **B. Saran**

### 1. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini, hendaknya dapat berkontribusi dengan sumbangsih untuk keperluan akademik, serta dapat digunakan untuk menambah sumber referensi, agar membantu penelitian serupa yang mengenai bank keliling / bank emok.

### 2. Bagi lembaga keuangan

Temuan akhir dalam penelitian ini agar kelak mampu menjadi landasan untuk evaluasi serta agar memberikan dorongan untuk mempromosikan dan mendirikan lembaga keuangan formal khususnya lembaga keuangan syariah di pedesaan agar lembaga keuangan syariah atau lembaga keuangan formal inilah yang masyarakat pilih sebagai alternative untuk memenuhi kebutuhannya, bisa juga dengan mengadakan edukasi dan sosialisasi mengenai produk-produk yang terdapat di lembaga keuangan syariah atau lembaga keuangan formal lainnya.

### 3. Bagi penelitian selanjutnya

Sementara itu saran untuk peneliti berikutnya, supaya lebih terpaku

dalam aspek analisis dengan beragam sumber pustaka yang berkaitan untuk penentuan indikator dampak yang ditimbulkan lebih diperhatikan juga konsistensi melalui metode dalam penelitian untuk menambahkan teknik wawancara dalam pengumpulan datanya.